

Nr. 6072/J

1990-10-23

A N F R A G E

des Abgeordneten Dr. Gugerbauer
an den Bundesminister für Justiz
betreffend dubiose Geldflüsse an die SPÖ-Bezirksorganisation
Steyr

Im Wochenmagazin "profil" vom 22.10.1990 wird auf Seite 71 berichtet, daß sowohl Gelder des Landes Oberösterreich als auch solche der Stadt Steyr zum Teil über den Umweg der "Volkshilfe" an die SPÖ-Bezirksorganisation Steyr geflossen seien. Angeblich soll es sich dabei um einen Gesamtbetrag von schätzungsweise zweieinhalb Millionen Schilling handeln. Basis dieses Berichtes ist eine Prüfung des Rechnungshofes. In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Justiz die nachstehende

A n f r a g e :

1. Hat die zuständige Staatsanwaltschaft aufgrund dieses Berichtes bzw. der Prüfungstätigkeit des Rechnungshofes bereits Ermittlungen eingeleitet?
2. Wenn nein, warum nicht?
3. Wenn ja, für wann können erste Ergebnisse erwartet werden?